



Para Penggemar Bersatu untuk Konser Solo Pertama Vanner di Bulan April

Description

Kisah Sukses Grup K-Pop Vanner Menjelang Konser Solo Pertama Mereka

Vanner dan Fansnya, VVS, telah sepakat bahwa konser grup ini harus dimulai dengan kekuatan maksimal. Gon dari Vanner mengatakan, “Sebagai seseorang yang telah pergi ke konser lain, saya tahu bahwa para penggemar menyukai saat konser dimulai dengan ritme yang kuat. Itulah saat Anda bisa mendengar para penggemar berseru ‘woah!’”

Pilihan Lagu Pembuka Konser

Lagu-lagu “Jackpot” dan “Purge Day” dari 2019 menjadi pilihan utama fans VVS untuk dimainkan saat konser tunggal Vanner, diikuti oleh lagu “Skyscraper”. Hyesung menambahkan, “Sepertinya semua lagu yang direkomendasikan oleh penggemar memang fisiknya sulit dinyanyikan.”

Performa Konser dan Pilihan Fans

Vanner akan memulai konser mereka dengan lagu “Purge Day.” Fans memilih performa kuat oleh Hyesung dan Sungkook sebagai favorit utama. Sedangkan, karakter rahasia Vanner menurut VVS adalah ketulusan mereka terhadap para penggemar, meskipun mungkin terlihat sebaliknya.

Tantangan Dalam Perjalanan Vanner

Grup ini telah mengalami perjalanan sulit sejak debut mereka, dengan semua anggota terlibat dalam pekerjaan paruh waktu untuk mendukung band tersebut. Namun, ekspektasi dari para penggemar adalah mereka ingin Vanner dikenang sebagai “idola yang membawa bendera kemenangan,” “contoh teladan yang menginspirasi,” dan “raja performa live.”

Kata-kata Terima Kasih dari Anggota Vanner

Taehwan menyatakan rasa terima kasihnya terhadap penggemar yang mengekspresikan cinta mereka dengan kata-kata yang bermakna. Hyesung juga menambahkan, “Menjadi dikenang sebagai ‘yang satu dan satu-satunya’ memiliki arti yang besar. Itu adalah deskripsi yang merangkum segalanya.”

Keinginan Masa Depan Vanner

Seiring Vanner mencapai kesuksesan, baik anggota maupun penggemar diberi kesempatan untuk merenungkan bagaimana mereka ingin band tersebut dikenang di masa depan. Dengan konser solo

pertama mereka mendekat, semua pihak berharap agar Vanner terus meraih pencapaian yang gemilang.

Ringkasan

Vanner dan para penggemarnya, VVS, sepakat bahwa konser grup harus dimulai dengan gemuruh. Bagaimana menurut Anda konsep konser yang dimulai dengan beat kuat? Lagu apa yang Anda harapkan dimainkan di konser Vanner? Menurut Anda, apakah keinginan fans untuk konser Vanner dimulai dengan lagu-lagu yang membangkitkan semangat sudah terwakili dengan baik? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Apakah anggota Vanner memiliki pesona tersembunyi yang membuat Anda semakin menyukai mereka? Bagaimana pendapat Anda tentang dedikasi Taehwan terhadap fansnya? Jangan ragu untuk berbagi pemikiran Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark